

## AMPLIA PARTICIPACIÓN DE MÉXICO EN EL FESTIVAL DE CINE DE LOCARNO

Locarno  
11 de agosto de 2015

Del 5 al 15 de agosto se lleva a cabo la 68 edición del Festival Internacional de Cine de Locarno, en la cual México se destaca por una muy amplia participación con motivo especial del 70 Aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre México y Suiza.

La película mexicana *Te prometo anarquía* del director Julio Hernández Cordón, y cuyo estreno mundial en el marco del festival tuvo un gran recibimiento, es la única producción latinoamericana de los 19 largometrajes que compiten en el *Concorso Internazionale*, en busca del 'Leopardo de Oro', mayor reconocimiento que ofrece el Festival. Daniela Michel, directora del Festival de Cine de Morelia, fue invitada a formar parte del jurado internacional de esta categoría.

La presencia de Julio Hernández Cordón durante el festival se hizo posible gracias al patrocinio de la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, a través de la Embajada de México en Suiza.

En la sección *Pardi di domani* participa la película *Las Cuatro Esquinas del Círculo* de Katarina Stankovic, producción Alemania/México/Serbia. Además, el festival rinde tributo al fotógrafo mexicano Alex Phillips con las proyecciones de las películas mexicanas: *Crepúsculo* de Julio Bracho, *En la Palma de tu Mano* de Roberto Gavaldón, *La Mujer del Puerto* de Arcady Boytler y Raphael J. Sevilla, y *Subida al Cielo* de Luis Buñuel.

En la retrospectiva del director Sam Peckinpah, está presente la actriz mexicana Isela Vega. Por otra parte, se lleva a cabo la primera edición de un programa llamado Locarno Industry Academy, diseñado como atajo práctico a la industria cinematográfica con una fuerte dimensión europea e internacional para ayudar a que jóvenes profesionales extiendan su propia red de contactos. Habrá 10 participantes, 9 de países europeos y 1 de México.

Finalmente, en el *Match-Me*, sección paralela del festival, dedicada a películas en post producción para buscar apoyo de coproducción, participan nuevamente asociados de ediciones anteriores como IMCINE, Cinema do Brasil, CinemaChile, Proimágenes de Colombia. Cada uno lleva hasta 4 productores para promover sus proyectos. Adicionalmente se llevarán a cabo almuerzos "Latino's Corner" con profesionales clave de la industria para crear y ampliar redes de contactos.

Por su parte, el Embajador de México en Suiza, Jorge Castro-Valle fue invitado especial para asistir al festival de Locarno en un día dedicado a personalidades relacionadas con la promoción de la cultura internacional. Durante la jornada se llevó a cabo un encuentro con autoridades locales y con el Presidente del Festival Marco Solari. De la misma forma El Embajador Castro Valle se reunió con los participantes

## AMPLIA PARTICIPACIÓN DE MÉXICO EN EL FESTIVAL DE CINE DE LOCARNO

Locarno

11 de agosto de 2015

mexicanos como la delegación de realizadores y actores de la película *Te Prometo Anarquía* y por otro lado con la miembro del jurado oficial, Daniela Michel.

Esta destacada participación de México en uno de los festivales de cine más importantes del mundo es una muestra del talento y consolidación del espacio primordial que ha logrado ocupar nuestro país en la cinematografía mundial.

-ooOoo-

